

ABSTRAK

Nur Siti Ningrum : Penerapan SAK ETAP terhadap Penyajian Laporan Keuangan pada Koperasi Konsumen Syari'ah Baitul Mu'min (KSBM) Kabupaten Bandung

Koperasi Konsumen Syari'ah Baitul Mu'min (KSBM) Kabupaten Bandung merupakan entitas yang tergolong sebagai badan usaha menengah ke bawah. Setiap tahunnya Koperasi Konsumen Syari'ah Baitul Mu'min membuat laporan keuangan sebagai bentuk pertanggungjawaban berupa laporan Musyawarah Anggota Tahunan (MAT). Pembuatan laporan keuangan koperasi harus sesuai dengan SAK ETAP, yaitu standar yang mengatur mengenai perlakuan akuntansi UMKM dan Koperasi.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis bagaimana penyajian laporan keuangan di Koperasi Konsumen Syari'ah Baitul Mu'min Kabupaten Bandung. Serta untuk mengetahui dan menganalisis penyajian laporan keuangan Koperasi Konsumen Syari'ah Baitul Mu'min berdasarkan SAK ETAP.

Menurut IAI dalam SAK ETAP (2009), SAK ETAP biasa digunakan untuk entitas yang akuntabilitas publiknya tidak signifikan dan laporan keuangannya hanya untuk tujuan umum. Tujuan dari SAK ETAP untuk memberikan kesempatan bagi perusahaan kecil untuk membuat laporan keuangan sendiri yang dapat di audit, sehingga mereka dapat menggunakan laporan keuangan tersebut untuk mendapatkan dana pengembangan usaha.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Jenis data yang digunakan adalah data kualitatif dan sumber data yang digunakan adalah primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sumber data yang dikumpulkan berasal dari data pencatatan laporan keuangan Koperasi Konsumen Syari'ah Baitul Mu'min tahun 2021.

Hasil penelitian ini adalah pencatatan laporan keuangan pada badan usaha menengah kebawah sehingga belum sesuai dengan SAK ETAP. Sehingga peneliti menyajikan laporan keuangan pada Koperasi Konsumen Syari'ah Baitul Mu'min yang sudah disesuaikan dengan SAK ETAP. Lapornya terdiri dari Neraca, Laporan Perhitungan Hasil Usaha, Laporan Pembagian Sisa Hasil Usaha, dan Laporan Arus Kas.

Kata Kunci : SAK ETAP, Laporan Keuangan, Koperasi, Penyajian